

EIN MARATHON ZUGUNSTEN DER NEUEN KAMMEROPER

6-TAGE-OPER III

15. BIS 24. MÄRZ 1996

Tafelhalle Nürnberg, Theater Erlangen

PROGRAMMÜBERSICHT TAFELHALLE NÜRNBERG

Freitag, 15. März 1996

20.00 Uhr, **Uraufführung**
Neues Musiktheater Erlangen

JASON UND MEDEA - SCHWARZ ÜBERWÖLBT ROT

Kammeroper von Volker Blumenthaler
21.30 Uhr, **NACHGEHAKT**
Gespräch mit dem Komponisten
Volker Blumenthaler

Samstag, 16. März 1996

20.00 Uhr
Neues Musiktheater Erlangen

JASON UND MEDEA - SCHWARZ ÜBERWÖLBT ROT

Sonntag, 17. März 1996
20.00 Uhr, Round-Table-Gespräch
ZUKUNFTSMUSIK

Montag, 18. März 1996

20.00 Uhr, Pocket Opera Company
& Neue Pognitzschäfer
Öffentliche Probe und
Werkstattgespräch
**BEHINDERTENPROSA
ODER KUNST?**

Mittwoch, 20. März 1996

20.00 Uhr, **Uraufführung**
Pocket Opera Company
& Neue Pognitzschäfer
**GIB MIR DIE KUGEL
WIEDER!**

HipHop-Performance

von Andreas Schäfer
nach Texten von Birger Sellin
21.30 Uhr, **NACHGEHAKT**
Gespräch mit dem Komponisten
Andreas Schäfer

Donnerstag, 21. März 1996

20.00 Uhr, Pocket Opera Company
& Neue Pognitzschäfer

GIB MIR DIE KUGEL WIEDER!

Freitag, 22. März 1996
20.00 Uhr, Pocket Opera Company
& Neue Pognitzschäfer

GIB MIR DIE KUGEL WIEDER!

Samstag, 23. März 1996

20.00 Uhr,
VIDEOPROGRAMM

Sonntag, 24. März 1996

20.00 Uhr, TheaterAufstanD Wels
**GORBATSCHOW -
OSWESTRY**
Kammeroper von Franz Hummel
nach einem Text von Thomas Körner
21.30 Uhr, **NACHGEHAKT**
Gespräch mit dem Komponisten
Franz Hummel

PROGRAMMÜBERSICHT THEATER ERLANGEN

Donnerstag, 21. März 1996

20.00 Uhr, Premiere
Neues Musiktheater Erlangen

JASON UND MEDEA - SCHWARZ ÜBERWÖLBT ROT

Kammeroper von Volker Blumenthaler
21.30 Uhr, **NACHGEHAKT**
Gespräch mit dem Komponisten
Volker Blumenthaler

Freitag, 22. März 1996

20.00 Uhr,
Neues Musiktheater Erlangen

JASON UND MEDEA - SCHWARZ ÜBERWÖLBT ROT

Sonntag, 24. März 1996

20.00 Uhr, Premiere
Pocket Opera Company
& Neue Pognitzschäfer Nürnberg

GIB MIR DIE KUGEL WIEDER!

HipHop-Performance
von Andreas Schäfer
nach Texten von Birger Sellin

21.30 Uhr,
NACHGEHAKT
Gespräch mit dem Komponisten
Andreas Schäfer

Projektleitung:
Dr. Brigitte Weinzierl, Tafelhalle Nürnberg
Andreas Hänsel, Theater Erlangen

Koordination und Organisation:
Barbara Bosshammer

Dank an:
Ingo Wackenhut,
Kulturinstitut Komponistinnen, Heidelberg
Christiane Schleindl,
Filmhauskino, Nürnberg
Annette Kühl, RM Arts, München

**JASON UND MEDEA - SCHWARZ
ÜBERWÖLBT ROT** ist eine Produktion des
Neuen Musiktheaters Erlangen mit freund-
licher Unterstützung des Kulturamtes
Erlangen und der Stadt Nürnberg.

GIB MIR DIE KUGEL WIEDER! ist eine
Koproduktion von Pocket Opera Company,
Neue Pognitzschäfer Nürnberg und
Städtische Bühnen Münster mit
freundlicher Unterstützung der
TAFELHALLE Nürnberg.